
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CIUDAD LINEAL 

 
 

FECHA: jueves 10 junio 2010, a las 18:10 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA JUNTA DE DISTRITO DE CIUDAD 

LINEAL                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente MANUEL TROITIÑO PELAZ 
VICEPRESIDENTE: MANUEL CARRASCO FERNANDEZ Coral Madrileña Ciudad 

Lineal-San Blas 
PORTAVOZ: ANGEL DE LA HOZ GARCIA A.A.V.V. Bº San Juan Bautista 
SECRETARIO: PALOMA PRADO MARTINEZ 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP MANUELA DIAZ HERNANDEZ 

JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ MORENO 
MIGUEL MANUEL FERNANDEZ MEDRANO 
MERCEDES SOTILLOS POZA 

Grupo político PSOE VICTORIA LERA PEÑA 
JESUS RODRIGUEZ ACEDO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  

 
 
ENTIDADES: 
Deportivas SERAFIN SANCHEZ GUTIERREZ Club de Calva Ciudad 

Lineal 
Mujeres ROSA MARIA LOPEZ VIALA Asociación de Mujeres La 

Elipa 
Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Mª BEGOÑA ELORRIAGA ASCARZA Asociación 
Personas Mayores Virgen del Coro 
LUCIANO RUPEREZ SERRANO CLUB 3ª EDAD EL 
ENCUENTRO 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Mª SOL ESTEBAN MARTINEZ  



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local de Seguridad BENEDICTO MAROTO LLORENTE  
Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MARÍA INCIO GARRIDO  

 
 
INVITADOS: 
Gerente del Distrito ALVARO LOPEZ MANGLANO 

 
NO ASISTEN: 
Grupo político PP ALBERTO DE MORA CARRASCO 
Asociaciones de Vecinos ENRIQUE CABRERIZO PALACIOS A.V. La Merced del 

Bº Quintana 
Juveniles ESPERANZA PANIAGUA MUÑOZ Asociación Juvenil 

ATZ 
Culturales VICTORIANO JULIAN GARCIA FERNANDEZ Hogar 

Parroquial Ntra. Sra. de Fátima 
Carácter Social ANGELES RAMOS MERINO Asociación Ángeles 

Urbanos 
Apoyo Mutuo ANA GALAN DE MIGUEL Asociación Stop Accidentes 
Medioambientales PABLO SANTAMARIA SAINZ Asociación Ecologistas 

Medioambiente 3ª Edad Ciudad Lineal 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª LUISA VAQUERO JIMÉNEZ 
LAURA IVETH VASQUEZ  
AURELIA VELAZQUEZ JIMÉNEZ 
OLGA VILLAVERDE BLAZQUEZ 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

LUZ MARINA ROJAS OJEDA 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 11 de marzo 
de 2010. 
Propuesta:  
Acuerdo: Queda aprobada. 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Dar cuenta del decreto de nombramiento de los Coordinadores de los 
Grupos de Trabajo "Propuestas para el Debate sobre el Estado del Distrito" y de 
"Propuesta de Actuación para su inclusión en el Presupuesto del Distrito 2010". 
Tema tratado: La Sra. Secretaria da lectura al decreto del Concejal Presidente de 
fecha 7 de mayo de 2010 por el que se nombran a Dª. Mercedes Sotillos Poza, 
Coordinadora del Grupo de Trabajo "Propuestas para el Debate sobre el Estado del 
Distrito", y a D. Miguel Manuel Fernández Medrano, Coordinador del Grupo de 
Trabajo "Propuesta de Actuación para su inclusión en el Presupuesto del Distrito 
2010". 
 
 
Punto: 3.- Información sobre las Comisiones Permanentes celebradas. 
Tema tratado: En la Comisión de Urbanismo, Seguridad, Movilidad, Medio Ambiente 
y Agenda 21 se están ultimando varios asuntos para elevarlos próximamente al 
Consejo. 
 



RESUMEN DE TEMAS: 
En la Comisión de Servicios al Ciudadano se trataron temas como la regulación de 
los espacios públicos que ocupan algunos comercios del Distrito y las posibles 
mejoras en las instalaciones de los centros escolares a realizar este verano. 
Preguntaron por los posibles recortes presupuestarios en los asuntos de 
competencia de esta Comisión. 
 
 
Punto: 4.- Información de la representante del Consejo Local de la Infancia y la 
Adolescencia. 
Tema tratado: La representante de dicho Consejo, Dª Mª Sol Esteban Martínez, a 
modo de introducción informa sobre la creación de este Consejo el 6 de junio de 
2006 y la evolución a lo largo de estos años. En la última reunión celebrada el 16 
de marzo de 2010 se presentó una memoria. Este Consejo está formado por dos 
Comisiones Permanentes, la de Infancia y Adolescencia y la de Apoyo Familiar, 
que se reúnen mensualmente, y explica el trabajo que han realizado ambas a lo 
largo del año pasado. Durante el año 2009 han recorrido varias zonas del Distrito 
para ver las carencias existentes y van a elevar un plan al Consejo Local. 
 
 
Punto: 5.- Dar cuenta de las subvenciones de Fomento del Asociacionismo y la 
Participación Ciudadana del Distrito de Ciudad Lineal 2010. 
Tema tratado: El Sr. Presidente expone los datos sobre las peticiones de subvención 
de Fomento del Asociacionismo y la Participación Ciudadana en este año y cómo 
ha sido el proceso de concesión. Con fecha 19 de enero se aprobaron las bases 
con un presupuesto de 74.209 euros. Se presentaron 69 solicitudes pertenecientes 
a 44 entidades ciudadanas. El 6 de abril se reunió la Comisión. Con fecha 17 de 
abril el Concejal Presidente firmó los decretos de concesión y denegación. Se han 
concedido 59 solicitudes de las cuales 5 corresponden a alquileres por un importe 
de 6.920,48 euros y 54 a proyectos por importe de 67.288,52 euros. Las 10 
solicitudes desestimadas, lo han sido, 5 por no alcanzar la puntuación mínima 
necesaria de 50 puntos en la fase de valoración y puntuación, 1 por no ajustarse a 
las modalidades de subvención, 2 por haber sido presentadas fuera de plazo y 2 
por no reunir el requisito de ostentar la declaración de Utilidad Pública Municipal. 
 
 
Punto: 6.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado: El Sr. de la Hoz solicita la información sobre la ubicación de la 
biblioteca de la que se trató en la reunión anterior del Consejo y que no le ha sido 
facilitada. También quiere información sobre la tramitación de licencias de 
instalación de ascensores en fachadas, y si esta paralizada. El Sr. Presidente le 
pide disculpas y le indica que se le entregará en breve la información sobre la 
biblioteca y del otro asunto señala que no ha habido paralización, en todo caso 
demora. Van a tener una reunión con Urbanismo para que les facilite información. 
El Sr. Rupérez comenta el problema de una voluntaria de un Centro de Mayores 
que no puede ir a la comida que organizan. El Sr. Presidente indica que hablarán 
con Servicios Sociales para que se compense a esta persona de alguna forma. 
El Sr. Sánchez invita a los presentes a ver la exposición de grabados que hay en el 
Centro Cultural Príncipe de Asturias, que han sido realizados por su hermano. El 
Sr. Presidente indica que son muy buenos y merece la pena verlos. 
El Sr. Maroto, representante de la Junta Local de Seguridad, pregunta a los 
miembros si les ha llegado una invitación para unas jornadas de puertas abiertas, 
organizadas por él, que se va a realizar el día 22 de junio a las 18 horas en la sede 
del Escuadrón de la Policía Municipal que está en el Puente de los Franceses. 
Explica cómo ir hasta allí y agradecería su asistencia. El Sr. Presidente comenta 



RESUMEN DE TEMAS: 
que si hay un número de miembros que se animen, intentará facilitarles el 
desplazamiento. 
 
 
 

 
 
 
 


